

金沢市立緑小学校「学校だより」



「豊かな人間性をもち、たくましく 自律した子の育成」



仲良く助け合う子・自ら学びよく考える子
元気で明るい子・家庭や郷土を愛する子

R7.1.7 No.11

校長 輪田 靖欣

あけましておめでとうございます

保護者や地域の皆様におかれましては、希望に満ちた新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。旧年中は、保護者や地域の皆様のご支援ご協力のおかげをもちまして、「豊かな人間性をもち、たくましく、自律した子の育成」を目指して、様々なことに取り組むことができました。本年も職員一同、教育目標の実現に向け、力を合わせて取り組んでまいります。変わらぬご支援ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

交通安全について

＜登下校時の送迎＞

各ご家庭のご事情があることかと察しますが、とくに激しい雨の日には、学校正面の市道が児童の送迎の自家用車で渋滞する現状です。そして、その車の間を多くの子どもたちが登下校しています。保護者の皆様も児童も、互いに注意を払っているため、現時点では事故が起きてはいないものはかなり危険な様子も見られます。

本来ならば、校地内への自家用車の乗り入れや正面の横断歩道付近での駐停車はご遠慮いただきたいところですが、それに伴って、近隣民家へのご迷惑、市道の渋滞も避けたいものです。

今後、路面が滑りやすくなったり雪で通路が狭くなったりすると、事故が起こらないかと、大変心配です。各ご家庭で、今一度ご検討いただきますようお願いいたします。なお、病気やけが等、特別な事情がある場合は、白線内の来客用のスペースをご利用ください。（共同調理場側の駐車スペースの駐停車は厳禁）ご理解ご協力をお願いいたします。

＜雪道の歩き方＞

これから、一年で一番寒い時期を迎えます。例年、登下校中に雪玉を投げて遊びながら帰る児童の姿を見て、地域の方からご心配の電話をいただくことがあります。また、凍った路面で滑って転び、けがをする児童もいます。積雪時や凍結時の安全な登下校の仕方について、ご家庭でも今一度確認をしてください。

集団登校時等に、吹雪等で視界不良の場合は、到着時刻よりも安全が優先することも、ご家庭でお話いただきますようお願いいたします。

連絡アプリ「テトル」の本格運用をはじめます

年末には、アプリの登録にご協力をいただきまして、ありがとうございました。いよいよ今月より本格運用を開始します。これに伴い、これまで利用していました「一斉メール」でのご連絡は、すべて「テトル」で行います。お時間のあるときに、添付データも確実に開封いただきますようお願いいたします。

転出の予定がある方へ

学校では、来年度に向けて現在児童数の確認を行っています。学級の数は法に定める編成基準によって決められており、一人の児童の転出入で学級数に変動する場合があります。そのため、学校では、確実に状況を把握し、新年度の学級編成等の準備をする必要があります。

転出の可能性のある方は、できるだけ早く担任までお知らせください。また、転出が確定した場合は、速やかに学校までお知らせくださいますようお願いいたします。



小中学校合同展より
(14日まで開催)